

MIYABI

UNE PREMIÈRE MONDIALE | À L'OCCASION DES 150 ANS D'AMITIÉ ENTRE LA BELGIQUE ET LE JAPON



Wavre, le lundi 14 décembre 2015

L'année 2016 célèbrera les 150 ans d'amitié entre le Japon et la Belgique. A cette occasion, la Fondation George Arthur Forrest et l'ensemble Kitanodai, dirigée par Mr Yoichiro IGUCHI, présentent en première mondiale Miyabi.

Miyabi – élégance et raffinement de la cour impériale – a été mis en scène par Ado Huygens pour permettre de mieux comprendre et profiter des fleurons de la culture japonaise. Chant, musique, danse, arrangement floral (Ikebana), cérémonie du thé (Chanoyu), kimonos somptueux, masques précieux plongeront le spectateur au cœur d'un monde mystérieux et envoutant. Un événement rarissime : partager, éprouver un art qui ne s'offrait que dans l'enceinte des temples shintô et bouddhistes ou au regard de l'Empereur. 12 musiciens et 4 danseurs et danseuses vous initieront au Gagaku. Il vit officiellement le jour à la cour impériale en 701 et connut durant ces 13 siècles à la fois une évolution vers la perfection et un respect profond des rites et de la tradition. Il incarne non pas une forme de divertissement ou de spectacle mais la quintessence du « sacré ».

Afin d'en préserver le caractère confidentiel, nous vous le proposons dans l'intimité de la salle M. des Bozar : Maître Shogo ANZAI, ancien directeur principal de musique de la famille impériale, occupera la place du chef d'orchestre en jouant du Kakko ainsi que de la flûte traversière (Ryuteki).

BOZAR | Le samedi 23 janvier 2016, à 20h30

INFOS & RÉSERVATIONS: <http://www.bozar.be/fr/activities/106944-miyabi>

FONDATION GEORGE ARTHUR FORREST

Parc des Collines, Avenue Pasteur 9 | 1300 Wavre, Belgique

Tél. +32 (0)10.23.96.80 | Fax +32 (0)10.23.96.89

E-mail: hsa.gfi@forrestgroup.com | Internet: www.forrestgroup.com